

Quarante personnes pour le film sur l'usine Guével



Le film d'Alain Martin, « l'Usine en miettes » a été projeté dimanche à la Maison des Associations.

À l'initiative de la commission patrimoine de Sainte-Sève, le film *L'usine en miettes* qui raconte, entre autres, l'histoire des établissements des vins Guével de Pleyber-Christ, a été projeté dimanche à la Maison des associations.

Une quarantaine de personnes a assisté à cette projection et a pu également s'imprégner de l'exposition d'objets, de cartes, de publicités, de photos, qui évoquent cette entreprise désormais détruite depuis quelques mois.

Le documentaire signé Alain Martin, montre l'épopée de la famille Guével, mais conte aussi dans une première partie très intéressante, le fruit d'une longue recherche, l'histoire du vin au fil des millénaires.

La deuxième partie du documentaire parle du démantèlement de l'usine qui verra surgir dans quelques mois sur son emplacement un projet immobilier.

« Les enfants de demain ne sauraient rien de cette importante activité économique sur Pleyber-Christ s'il n'y avait pas ce film », estime Alain Martin.

Pour sa part, Jean-Paul Jacq, adjoint et membre de la commission patrimoine a rappelé **« que plusieurs générations dans la région ont vécu de cette activité ».**